



29.09.2014
We/Fi

**An alle Taxiunternehmen
im Landkreis Konstanz**

R u n d s c h r e i b e n

Taxitarifänderung

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Schreiben vom 19. September 2014 hat das Landratsamt Konstanz das Anhörverfahren bezüglich einer beabsichtigten Taxitarifänderung eingeleitet. Die näheren Einzelheiten können dem in Ablichtung beigefügten Schreiben des Landratsamtes entnommen werden. Die letzte Tarifierhöhung fand zum 02. April 2012 statt.

Wir bitten Sie, der Verbandsgeschäftsstelle möglichst umgehend Ihre Auffassung zu dieser Tarifierhöhung mitzuteilen. Änderungs- oder Ergänzungsvorschläge nehmen wir gerne entgegen. Auf der Grundlage der bei der Verbandsgeschäftsstelle eingegangenen Stellungnahmen werden wir uns dann im Rahmen des Anhörverfahrens gegenüber dem Landratsamt äußern. Sollten sich sehr divergierende Auffassungen ergeben, werden wir – wie in der Vergangenheit regelmäßig geschehen – in Konstanz zu einer Fachversammlung einladen, um diese Angelegenheit mit Ihnen ausführlich zu erörtern.

Um Ihnen das Verfahren zu erleichtern bzw. zu beschleunigen, gehen wir von Ihrer Zustimmung zu der beabsichtigten Tarifänderung aus, sofern wir von Ihnen bis 20. Oktober 2014 keine schriftliche Stellungnahme erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

**Verband des Verkehrsgewerbes
Südbaden e.V.**

Dipl.-Vw. Peter Welling
(Hauptgeschäftsführer)

Anlage